Creación no es una teoría porque Dios, como científico, entendió los principios actuando en la creación (por que Él los impuso), y luego como buen científico los observó a todo y luego nos contó los hechos, y nos declaró los principios, porque, como, y todo de la creación. El conflicto entra cuando hombres rehúsan de creer este testimonio en Génesis porque son rebeldes en contra de Dios. Rehúsan de considerarlo como viable (simplemente viniendo de otro científico) hasta que la evidencia demuestra que no es cierto. Isa 51:6... la tierra se envejecerá como ropa de vestir, y de la misma manera perecerán sus moradores. Hay un principio de deterioro activo en la tierra que Dios nos declara es por el pecado. Este es científico, se puede observarlo fácilmente en todos lados.

Los Tiempos Largos – En todas las presentaciones de evolución, siempre insertan épocas de millones de años para cambios menores. Su pensar es la probabilidad. Lo más que se puede atentar algo, lo más probable que con suficiente atentos, lo lograrás. Pero un científico (un matemático estadístico no cristiano) llamado Bayes hizo otras leyes tocando muchas áreas pero en su tiempo no específicamente en contra de la evolución aun que se aplican a la evolución.

La Ley de Bayes – Dijo, con el aumento con los números de "atentos" de que algo llega a ser, desminuya la probabilidad del evento, y llega a un punto en que de plano tenemos que concluir que el evento es imposible. O sea, un atleta que trata de lanzar una básquetbol un kilómetro para entra en la cesta tiene poca probabilidad de lograrlo. De aumentar los atentos a un millón, o mil millones, no es de decir que en esta cantidad va a lograrlo, simplemente tenemos que concluir que es un hecho imposible.

La Edad Joven de la Tierra – La evidencia científica es que la tierra es muy joven. La primera y segunda ley de Termodinámica dicen que hoy en día nada es realmente creada ni destruida, sino se mueve de orden a desorden. Una persona muere y deshace su cuerpo, y los elementos se deshacen pero sigan existiendo de otra forma más simple,

solamente en elementos menos organizados (no complicados). La segunda ley dice que cualquier incremento de orden y complejidad sólo puede ser local, temporal, y dirigido. Un bosque se cambia a ser una casa de madera por que un hombre lo hace, no naturalmente sucede. Pero la casa de madera con tiempo se pudre y se deshace. haciéndose menos complicado, menos organizado. Si quitas el cristal de un reloj y echas los dos en una lavadora y lo enciendes, ¿En cuantos años, cuantos vueltos de la lavadora, es necesario para que el cristal se coloque en su lugar de nuevo? Más tiempo lo hace polvo, no resuelve el problema. Para que la evolución de funcionar, tenemos que rechazar estas dos leyes establecidas. Mantienen que los seres vivos van más complejos cada generación no menos, aunque vemos gran deterioro genéticamente con cada generación. Génesis 2:1-3 dice que las obras de creación "fueron acabados... y Dios acabó... reposó." La creación de algo de la nada, terminó a este punto. Dios nos explica que estas leyes que observamos muy fácilmente son resultados de la caída del hombre, y la resultante maldición de Dios sobre la creación.

El Error de Presumir que Todo Siempre Sigue Iqual como Hoy - Mucha de las "conclusiones" de los científicos se base con este principio. Si el río del **Gran Cañón** en Colorado baja tantos milímetros cada año, y es como 1250 metros de profundo, entonces hubo 5-6 millones de años de formarse. Pero el buen científico no deia ningún detalle escapar su atención y consideración. Si esto es cierto, y comparamos lo mismo con el río Mississippi, el Mississippi tiene kilómetros de sedimentos donde emboca al golfo de México. ¿Dónde están los sedimentos del río del Gran Cañón? Porque no existe tanto sedimento donde entra el golfo. La erupción del volcán de Monte Santa Elena (en el 29 de marzo en 1982) nos sirve bien aquí. En unas 3 horas, hubo erosión de varios metros, y si se encuentra en científico moderno allí sin verlo pasar, proclamará en error que esto fue resultado de millones de años. El punto aquí es que los científicos modernos rehúsan de considera

todos los aspectos del data porque tienen el prejuicio de que no quieren aceptar la creación por Dios, por que en hacerlo, ellos admitan que tienen una obligación moral y espiritual hacia tal Creador, y ellos andan en rebelión en contra de Dios.

Otras observaciones de la edad joven de la tierra son los arrecifes y las estalactitas. Los arrecifes de coral hoy en día demuestran un crecimiento no mayor que unos miles de años de antigüedad. Las estalactitas y estalagmitas en las grutas por todo el mundo demuestran una edad máxima de unos pocos miles de años.

La capa superior del suelo crece por los procesos de erosión y que esta capa va creciendo muy poco cada año sobre toda la faz de la tierra. Con una edad de "solamente" mil millones de años, debería tener 20 kilómetros de capa de suelo, cuando en verdad hay un sorprendente promedio de ¡12 a 18 centímetros de capa de suelo! ¿Dónde se fue? O mejor la pregunta, ¿Por qué la evidencia indica pocos años de formación? Unos sugieren que está al profundo de los océanos. Pero si sacamos el promedio de este sedimento en los océanos, es nada más medio metro.

La Acumulación del Polvo Celestial de los Meteoros - Hay polvo de los cielos que pasa y se cae sobre la tierra y luna cada día. Con solamente mil millones de años, debe haber casi 16 metros de este polvo cubriendo toda la tierra y toda la luna. Con 5 mil millones, debe ser 60 metros de profundidad sobre toda la tierra y la luna. Los residuos de estos meteoros son bastante comunes en las capas de hielo y sedimentos recién hechos, pero en sedimentos que son comúnmente asignados de millones de años no existen. ¿Por qué? Es porque cuando se formaron en el diluvio de Noé, no tuvo oportunidad de acumular este polvo de meteoros. Se tratan de explicar esto usando la erosión, pero a la verdad no hay erosión en la luna, y la evidencia científica es iguales allí como en la tierra. Hay solamente 1 centímetro de este polvo en la luna.

<u>El Sol, los Meteoros, y la Luna</u> – El sol se reduce su tamaño mientras que emita energía. Según el Observatorio de Royal Greenwich, está perdiendo 1% de su masa cada siglo (pierde 5 pies de diámetro por hora. Si usamos la edad del universo como en solamente un mil millones de años. entonces el sol será tan caliente que no permitiría vida ni materia sólida en la tierra. Hay bastantes meteoros en el espacio flotando libremente en nuestro sistema solar (muchos andan cerca del sol). Pero nuestro sol actúa como un aspirador gigantesco limpiando 100,000 toneladas por de día de estos meteoros. El viento solar causa estos objetos celestiales de alentarse, y con tiempo no mantienen suficiente velocidad v se cae al sol (como los satélites que se caen a la tierra con tiempo). Con solamente 10,000 años, el sol limpiará todo estos meteoros circulando alrededor de él. Hay muy pocas cometas que entran en nuestro sistema solar para explicar la presencia de los meteoros alrededor del sol.

El Campo Magnético – La tierra tiene un campo magnético porque su centro es probablemente puro hierro girando que mantiene la rotación de la tierra. Pero este campo magnético está en descomposición (de acuerdo con la segunda ley Termodinámica). Por que la degradación es constante, entonces hay limites que entran en lo que es posible. Con este movimiento se produce calor. El calor que se produce llega a ser tan fuerte nada vivo puede sostenerlo. Entonces según este cálculo, no hubo vida más que hace 20,000 a 25,000 años (la superficie fuera líquida en este tiempo). Según un calor que seres vivos aguante, la edad de la tierra no pasa los 10,000 años.

La Deterioración de la Velocidad de Rotación de la Tierra – Por 22 años, los científicos han medido la rotación de la tierra con relojes atómicos. Por la exactitud de estos relojes, concluyeron que la tierra está gradualmente alentándose (por la acción de la luna y los mares). Como este alentamiento es constante, se puede hacer cálculos con lo que será posible. Con solamente unos miles de millones de años, la tierra tuviera que empezar girando tan rápido que por la misma rotación se deforma. O sea, no puede ser más tiempo porque no coincide con esta deterioración.

Igualmente esta relación entre la luna y la tierra causa la luna de alejarse de la tierra poco a poco (5 centímetros por año). Con 2,000 millones de años, ila luna tuviera que empezar actualmente rozando la tierra! Si la tierra tiene 5,000 millones de años y la luna fuera rozando la tierra en el principio, entonces por hoy ila luna debería ser tan lejos que ni se pudiera verla!

Helio en la Atmósfera – Hay elementos radioactivos en la tierra que se deshacen, y cuando esto pasa, emitan helio a la atmósfera. Según las cantidades que ya existen, y los que entran en la atmósfera cada año, la edad máxima de la tierra es entre 10,000 y 15,000 años, tal vez menos.

Proceso de Asignar Antigüedad Carbón 14 – Todos los métodos de poner fechas como Carbón 14 tienen certeza por unos cientos de años nada más. Las capas de piedra sedimentaria son supuestamente hechas por miles o millones de años. ¡Pero fue descubierta una ballena de 24 metros en posición vertical en esta roca de sedimento! ¿Cómo es posible si necesita millones de años de crecer esta pierda 24 metros? El ejemplo de Monte Santa Elena regresa a la mente, y en el relato bíblico del diluvio, ya es lo más lógico de explicar estas cosas.

Claramente la evidencia científica es para la creación, no la evolución.

La Edad Joven de la Tierra

Las Evidencias Científicas en Contra de la Evolución

Por David Cox

[evc06] v1 ©2008 www.folletosytratados.com Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



La Salinidad de los Océanos – Cada año las lluvias llevan tierra de las montañas hasta los océanos. Una vez allí, no hay forma que esta sal desaparece. El Mar Muerto es un ejemplo de que pasa cuando esta sal se concentra. Según los cálculos, la concentración de sal en los océanos de toda la tierra será como el Mar Muerte si la tierra tuviera solamente unos pocos millones de años de edad.

<u>Tiempo es importante</u> – Los evolucionistas usan cifras muy alargados para la formación del universo y de los seres vivos. Según ellos, hace solamente un mil millones de años, todo el universo, la tierra, y vida en la tierra fuera casi igual como es hoy en día. Ellos quieren poner de base que todo empezó unos millones de millones de años más atrás, y cada año mueve estas cifras todavía más distantes.